



L C I E

Accréditation
N° 5-0014
Portée
disponible sur
www.cofrac.fr



USE <HARD>

LICENCE

LCIE N°: 644752

Délivrée à : **NEXANS FRANCE SA**
Delivered to: 4-10, rue Mozart - 92587 CLICHY CEDEX - FRANCE

Site de fabrication : **NEXANS FRANCE SA - BOHAIN** (0213FC)
Factory: 48, rue Paulin PECQUEUX - 02110 BOHAIN - FRANCE

Produit : H07RN-F : Câbles souples isolés en matériau élastomère réticulé -
Product: câbles pour applications sévères
Heavy duty flexible cables with crosslinked elastomeric insulation and sheath

Marque commerciale (s'il y a lieu) : **TITANEX 11 / LINEAX**
Trade mark (if any):

Modèle, type, référence : H07RN-F
Model, type, reference:

Caractéristiques nominales et principales : Gamme sans restriction / *Range without restriction*
Rating and principal characteristics:

Informations complémentaires : Numéro attribué par le LCIE / *Number attributed by LCIE* : 0213
Additional information: Fil fabricant portant les couleurs / *Thread colors* :
bleu - rouge / *blue-red*
 Mise à jour suite à l'évolution de la norme / *Update further to the evolution of the standard*

Le produit est conforme à : EN 50525-2-21:2011
The product is in conformity with:

Documents pris en compte : Rapport d'essais/test report LCIE n° 122112-644751
Relevant documents:

Annule et remplace (s'il y a lieu) : Licence n° 60052883 du 2007-02-02
Cancels and replaces (if necessary):

Cette licence a été établie conformément aux Règles de l'accord HAR par un organisme adhérent à cet accord; en conséquence elle a la même valeur et la même validité dans tous les pays signataires de cet accord. La conformité aux exigences des normes harmonisées listées ci-dessus constitue une présomption de conformité aux exigences essentielles de sécurité de la Directive Basse Tension 2006/95/CE.

This licence is issued according to the rules of the HAR Agreement, wherein the licence issued by any certification body adhering to the HAR Agreement has the same worth and validity in all the other certification body's countries. Compliance with the requirements of the above listed Harmonised Standards carries a presumption of conformity with the essential safety requirements of the Low Voltage Directive 2006/95/EC

Fontenay-aux-Roses, 2013-12-13

Franck BOUANAT
Responsable de Certification
Certification Officer

Date de fin de validité -
Limit expired date:

La validité de la présente licence cesse dès l'annulation de l'une des normes sur lesquelles elle est fondée.
The present license is valid until the cancellation of one of the standards on which it is based.

